

## COMARCAS

# Oropesa pide unión en Amplàries para ser fuertes ante Costas

Se reúne con los representantes de hasta 8.000 apartamentos y aboga por ir «sin fisuras» para mejorar esta zona litoral / Todo ello frente a «acciones que tratan de dividir y enfrenar»

OROPESA DEL MAR

El Ayuntamiento de Oropesa del Mar fue escenario el pasado sábado de una reunión solicitada por los residentes de la zona de les Amplàries, considerada por fuentes del equipo de gobierno como «de suma importancia». En ella, el objetivo era valorar la situación actual en la que se encuentran las playas, informar y aclarar las actuaciones y gestiones que está realizando el consistorio para su solución y buscar una solución definitiva y consensuada «que nos permita tener unas playas dignas».

Dicha reunión, según el ejecutivo que dirige Rafael Albert, ha supuesto «un punto de inflexión, un antes y un después, ya que se pretende respaldar y apoyar todas las gestiones que realice el consistorio con este fin y remar todos en la



Estado de parte de la playa norte de les Amplàries. EL MUNDO

## El consistorio considera la reunión como un «punto de inflexión»

misma dirección, con total unidad, con el objetivo claro de conseguir en el menor tiempo posible unas buenas playas para los vecinos de Les Amplàries».

Dicho proyecto de playas estará liderado por el propio alcalde y estará respaldado por su equipo de

gobierno, por todos los presidentes de comunidades que los deseen y sus respectivos vecinos.

En este encuentro estaban presentes 30 presidentes de comunidades de vecinos de la zona, representando a aproximadamente 8.000 apartamentos.

«Debemos mantener siempre presente el objetivo claro de la playa y no desviar nuestra atención con acciones que tratan de dividir y enfrenar a los vecinos con otros intereses particulares, políticos o añadidos, que nada tienen que ver, perdiendo de vista el objetivo prin-

cipal de la playa. No se trata de culpar, ni juzgar, si no de sincronizar a todas las fuerzas vivas para empujar en la misma dirección», explica el alcalde.

En este sentido, el primer edil afirma que «a las instituciones, concretamente a la Dirección General de Costas, se debe ir sin fisuras, en bloque y como ocurre en la mayoría de los ayuntamientos a través del alcalde municipio, todo lo que no pase por ese filtro está abocado al fracaso».

De las gestiones, avances y novedades que se vayan sucediendo en la tramitación, «las comunidades tendrán información de primera mano en todo momento, asimismo se coordinarán reuniones periódicas para informar de las gestiones y nuevas situaciones cada dos o tres meses como garantía

## El alcalde se compromete a informar de todos los avances

de transparencia y compromiso con todos los vecinos».

El Ayuntamiento ha mostrado su predisposición a que les Amplàries tengan unas buenas playas, «objetivo que su alcalde, Rafael Albert tratará de hacer realidad», explican fuentes municipales.

ALMASSORA

## Taller gratuito para alumnos con problemas académicos

ALMASSORA

La Concejalía de Juventud del Ayuntamiento de Almassora pondrá en marcha a partir del próximo 5 de octubre la iniciativa 'Tria tu', consistente en talleres y sesiones de formación dirigidos a estudiantes de Secundaria con dificultades académicas procedentes de familias con escasos recursos. Esta formación se complementará con clases de inglés, francés y alemán y cursos para la obtención de certificados que el Ayuntamiento realizará en las instalaciones del Ateneu Jove a precios reducidos para mayores de 16 años.

Los talleres serán gratuitos y tienen como finalidad ayudar a los jóvenes con técnicas de estudio, tutorías personalizadas, préstamos de material educativo y clases de refuerzo del contenido lectivo. El objetivo es garantizar a estos estudiantes la posibilidad de solucionar sus dificultades académicas y darles las herramientas necesarias para que estén preparados para el futuro, con sesiones de un máximo de diez estudiantes que permitan un seguimiento directo de cada alumno.

El edil de Juventud, Xavier Trencó, ha explicado que este programa está especialmente dirigido a familias afectadas por la crisis para que los jóvenes «tengan las mismas oportunidades que otros chicos».

L'ALCORA

## 100.000 € de facturas heredadas

El pleno aprueba también declarar la localidad como 'ciudad de acogida'

L'ALCORA

El pleno del Ayuntamiento de l'Alcora aprobó ayer por unanimidad un expediente de reconocimiento extrajudicial de créditos por valor de 113.000 euros. La práctica totalidad de esta cuantía, alrededor de 100.000 euros, son para el pago a proveedores de facturas pendientes de la anterior legislatura.

En este sentido, el equipo de gobierno manifiesta que «el Ayuntamiento continúa haciendo frente al pago a proveedores de facturas pendientes de elevado importe por la irresponsable gestión del anterior equipo de gobierno del PP». Y recuerda que «el pleno ya aprobó

una modificación de crédito de más de 170.000 euros a principios de la legislatura para hacer frente a facturas pendientes de pago de la etapa del PP que no contaban con asignación presupuestaria».

Entre las facturas incluidas en el reconocimiento extrajudicial de créditos aprobado ayer las de mayor cuantía son 50.000 euros de la certificación final viales de la ciudad deportiva, 20.000 euros de la certificación solar de la calle Costera del Advocat y 15.000 euros de la limpieza de la cuneta desde Aranda hasta el polideportivo.

Por otro lado, el pleno del Ayuntamiento aprobó también una mo-

dificación institucional para la declaración de l'Alcora como municipio de acogida de refugiados, «estableciendo las medidas de acogida y asilo necesarias».

De esta manera, la localidad se suma a la red de ciudades de acogida impulsada por otros ayuntamientos como el de Barcelona o el de Madrid «para hacer frente al drama de los refugiados que llegan a Europa de países como Siria, Irak o Libia». Uno de los acuerdos que recoge la moción es la creación de un consejo municipal con actores de la vida civil como organizaciones, ONG..., que trabajen con personas refugiadas.

ALMASSORA

## Campaña contra el exceso de velocidad

Hasta el próximo 14 de octubre, un vehículo con el equipo radar se instalará en el término municipal

ALMASSORA

La Dirección General de Tráfico (DGT) inició ayer una campaña de control de la velocidad en el término municipal de Almassora que desarrollará hasta el próximo 14 de octubre. Así, durante estas fechas un vehículo con el equipo radar se desplaza por el casco urbano y el distrito marítimo para realizar controles junto a una patrulla de la Policía Local que se ocupa de la denuncia de aquellos vehículos que superan la velocidad permitida.

Al objeto de reforzar el carácter preventivo y disuasorio de los controles de velocidad y que los conductores respeten los límites de velocidad establecidos en general, y en particular en aquellos tramos identificados como potencialmente peligrosos, el equipo, y en su caso el vehículo, se ubican en un lugar de la vía visible para el resto de conductores. En algunos casos, los agentes refuerzan la visibilidad con la colocación de señales que anuncian la presencia del control de velocidad.